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‘’Soumettez-vous donc  à  Dieu, résister au diable, et il
fuira loin de vous’’ (Jacques 4 :7).

Écoutons ce que le prophète de Dieu dit à ce sujet : 
Souvenez-vous, la Parole de Dieu vaincra Satan n’ importe où, en tout

moment.  Dites, simplement, il est écrit. Il est écrit. Cela règle la question.
Satan doit fuir. ‘’Résister au diable et il fuira loin de vous.’’ [1] 

Vous ne pouvez avoir la Vie que par Christ. Et maintenant qu’est-ce que
Sa Parole fait? Elle construit notre corps spirituel, fortifie, alors que nous
communions avec Lui pour résister au diable. 

Vous dites, ‘’ Frère Branham, qu’est-ce-que vous dites, ‘communier dans
Sa Parole’?’’ Oui, Il est la Parole. ‘’ Au commencement était la Parole, et la
Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Et la Parole était faite chair et
elle a habité au milieu de nous (St Jean 1 :1-2,14). Et nous mangeons de Sa
corps (Jean  6 :  48-58). Sa  Son  corps  est  Sa  Parole,  parce  qu’Il  est  la
Parole.  Et  Il  a  dit  dans St  Jean 15 :7,  ‘’Si  vous demeurez en Moi,  et  Ma
communion,  Ma Parole, demeure en vous, alors vous pouvez demandez et
cela vous sera accordé. Vous y voilà.  

Que faites-vous? Vous fortifiez votre corps, s’immunisant contre… Une
personne arrive et dit, ‘’Oh, notre église ne croit pas au fait de crier.’’ Voyez-
vous? Vous êtes bâtis. Quoi?  Vous avez la communion en vous : la Parole.
Et vous immunisez contre cela.  Si des absurdités viennent, qu’est-ce? Il n’y
pas la Parole, vous êtes certain que c’est faux. Peu importe combien ça l’air
vrai, il n’y pas la Parole, laissez cela de côté. Peu importe ce que cela fait, ça
doit être comparé avec la Parole. [2]

Quand l’ennemi viendra comme un fleuve (Es. 59 :19), comme il vient
aujourd’hui, qu’est-ce que Dieu a dit qu’Il ferait? L’Esprit de Dieu lèverait
un  étendard  contre  lui (Apo  19 :15).  Êtes-vous  l’un  d’entre  eux?  Oui,
monsieur.

Il nous est enseigné, dans Jacques 4.7, de « résister au diable, et » il ne
fera  pas  seulement  s’éloigner,  mais  «  il  fuira ».  «  Résister  au  diable.  »
Comment résister au diable? De la même manière que notre Capitaine en chef
nous  a  dit  de  le  faire.  Prenez  la  Parole  de  Dieu.  Voilà  comment  vous
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résistez au diable, c’est par la Parole de Dieu. Le Capitaine en chef nous a
dit exactement comment il fallait procéder. Bien.

 Maintenant, je voudrais dire ceci. Ce vieux diable, là, vous  pensez s’il a
du culot. Pensez-vous qu’il s’attaquera à un enfant? Il s’attaquera à n’importe
quoi. Il s’est attaqué à Jésus-Christ. Il a foncé sur Lui, trois attaques sauvages
(Matt 4.1-11). Saviez-vous ça? Satan n’a pas attaqué juste une seule fois.  Il
vous attaquera avec une maladie, ensuite il reviendra vous attaquer, en vous
disant: « Les jours des miracles sont passés. Tu n’as pas été guéri. Tout Ça, ce
n’est que du vent. Savez-vous que c’est vrai, ça?

Il a attaqué Jésus trois fois. Trois attaques sauvages, il s’est rué sur Jésus
avec ça, avec son incrédulité à l’égard de la Parole de Dieu.  Jésus était la
Parole. Bien sûr, il ne croyait pas ça. « Si Tu es. Si Tu es… » Le voilà qui
s’amène, des attaques sauvages, comme il le fait parfois, l’ennemi. Le voilà
qui s’amène, en disant: « Si Tu es le Fils de Dieu, fais-moi voir un miracle.
Que je voie la chose se faire. » Frère, trois attaques sauvages, il a foncé: « Si
Tu es…»

 Maintenant, Jésus, qu’a-t-Il fait? Jésus était la Parole de Dieu. Il était la
Parole (Apo 19 :11-13). Il avait attaqué la Parole. Gloire! Jésus est la Parole.
Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole
était Dieu. Et la Parole a habité, a été faite chair, et a habité… Jésus était la
Parole. Qu’a-t-Il fait? Il l’a déchiqueté. Oh! la la! Qu’est-ce que Jésus a fait?
Il était la Parole. Alors,  avec la Parole, Il a découpé Satan quand il s’est
attaqué sauvagement  à Lui. Il  avait  foncé,  là-bas,  comme  une  bande  de
parachutistes, membres d’une troupe d’assaut, ou quelque chose comme ça, il
a foncé sur Jésus, la Parole, comme ça. Et Jésus a pris cette Parole, et Il l’a
taillé en pièces. Alléluia! Certainement, Il l’a taillé en pièces,  Il l’a vaincu
par la Parole. [3]

La Bible nous enseigne de résister au diable, et il fuira loin de nous. Lui
‘’résister’’,  c’est simplement le repousser; lui résister, c'est vous éloigner
de lui. Si Dieu vous a dit une certaine chose, peu importe ce que le diable
essaie de vous dire, vous ne l'écoutez même pas. Vos oreilles sont sourdes à
tout,  sauf à ce que l'Esprit dit. Voyez-vous? « Que celui qui a des oreilles
entende  ce  que  l’Esprit  dit  aux  églises.  «  Celui  qui  possède  un  poste
d'écoute capte ce que l'Esprit dit aux églises (Apo 3.13). [4]

Vous  savez,  un  grand  homme  peut  être  critiqué  et  il  ne  prête  pas
attention. Mais ce sont les petits qui parlent plus haut.  Donc, Il ne prêtait
pas attention lors qu’ils Le critiquaient, et ils se moquaient de Lui,  Il avait
un objectif : faire la volonté de Son Père (Jean 5.30; 6.38). Dans Son cœur,
Il savait qu’Il est venu chez le Siens, et les Siens ne L’ont point reçu et Il
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savait qu’Il devrait mourir pour leurs péchés. Il avait Son visage fixé vers le
Calvaire de Jérusalem.  Tout cela sur Son cœur, Il n’a jamais remarque les
missiles volantes, et les critiques, et autre. Il allait au Calvaire. [5]

Plus loin frère Branham dit :  Laissez-moi vous dire, lorsque le Sang de
Jésus-Christ  vous  nettoie  de  tout  péché!  Voici  vingt-trois  années  que  le
Saint-Esprit  me guide,  pour m’avoir  abandonné à Lui et  ne pas avoir
prêté attention à ce que les autres disaient. Cela a mis quelque chose dans
mon cœur, qui s’y est ancré, que je n’ai pas mis là moi-même. C’est le
Saint-Esprit qui l’y a mis. Dieu m’a fait voir la vérité. Je marcherai dans la
Lumière, comme Il est dans la Lumière. Je fraterniserai avec les autres, tandis
que le Sang de Jésus-Christ me purifiera de toute injustice (I Jean 1:7). [6]

Qu’a-t-Il  fait?  Il  partit  et  conquit  la  maladie.   Aucune  maladie  ne
pouvait résister devant Lui.  Il a conquit la maladie partout.  Qu’a-t-Il fait
après l’avoir conquis? Il nous a donné les clés. (Amen.), disant ‘’ Tout ce que
vous lierez sur la terre, je le lierai dans le Ciel’’ (Matthieu 18.18-19). Amen.
Voilà la semence royale à Abraham, tel que promis, le Saint-Esprit en nous
maintenant, avec les clés possédant la maladie  (Gal. 3.7, 29). Il a conquis la
maladie. La maladie ne peut pas résister dans Sa présence, et Il a dit qu’Il
nous a donné les clés pour faire la même chose :  conquérir la maladie. ‘’
Tout ce que vous lierez sur la terre, je le lierai dans le ciel.’’

La tentation aussi, Il était tenté en toute manière comme nous. (Héb.
4.  14-16).  Qu’a-t-il  fait?  Il  l’a conquis.  Que nous a-t-il  dit? ‘’Résister au
diable et il fuira loin de vous’’  (Jacques 4.7).  Il a conquis la maladie pour
nous. Il a conquis la tentation pour nous, Il a cassé les portes et Il a ravi
au tentateur la clef puis Il l’a donné au croyant de la semence d’Abraham et
il a dit, ‘’Si vous êtes tentés, résister lui, et il fuira loin de vous.’’ Oh là, là.
Résister lui.  

Il a conquis la mort et le séjour de mort. Il ressuscita le troisième jour,
disant, ‘’ J’ai vaincu et parce que Je vis vous vivrez’’  (Jean 14.18-10). Oh
quelle  promesse.  Voilà  la  semence  d’Abraham.  Il  a  conquis  la  tombe,  et
ressuscité  le  troisième jour  pour  notre  justification.  Lorsqu’Il  ressuscita,  Il
était notre justification. Qu’est-ce que cela fait? Il a conquis la maladie. Il a
conquis la mort. Il a conquis l’enfer. Il a conquis la tombe. Il a conquis la
tentation (Héb.2. 17-18). 

Maintenant, nous sommes plus que vainqueurs par Lui qui nous a aimé et
nous a donné Sa vie (Rom 8.37); étant la semence royale d’Abraham avec le
même  Esprit  de Dieu qui  était  Lui,   en nous.  Nous  sommes  plus que
conquérants. Et chaque porte a été conquise pour nous. La seule chose à
faire est de la posséder.  Elle est déjà conquise. La maladie est conquise, la
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mort est conquise, l’enfer est conquis, la tombe est conquise, tout est conquis,
et  par Sa grâce nous avons les clefs.  Avez-vous peur de les mettre  sur la
serrure et dire, ‘’Je viens au Nom de Jésus Christ’’? ‘’Demandez n’ importe
quoi a Mon Père’’ Je L’aime. [7]

Nous avons tellement de jolies choses à voir, tellement des modèles. Le
diable  veut  simplement  que  vous  agissiez  comme  Ève,  vous  arrêtez  une
minute.  Ne  lui  prêter  aucune  attention.  Gardez  vos  yeux  sur  Christ
(Psaumes 16. 8-9), vos oreilles sur la Parole et continuez à avancer. Voilà,
la foi qui a été transmise une fois pour toute aux saints (Jude 3). [8] 

Vous voyez,  le péché n’était pas connu en ce moment (aux jours de
Luther,  Wesley…)  comme  c’est  connu  maintenant.  Maintenant,  nous
avons plus de connaissance qu’ils avaient alors,  et quand l’ennemi vient
comme un fleuve, l’Esprit de l’Eternel s’élève pour le contrecarrer. Voyez?
Maintenant, aujourd’hui, nous avons plus de connaissance (Daniel 12.4,
9-10; Éph. 1. 15-20; II Pierre 3.18),  plus de compréhension, tellement de
rivières d’incrédulités coulant à flot mais Dieu le mettre en fuite. [9]

Quand la Bible dit, ‘’Lorsque l’ennemi vient comme un fleuve, l’Esprit de
l’Eternel le mettra en fuite.’’ Que fait-il? Il rend la Parole qu’Il a déjà dite
plus positive, et prenant la même Parole, et Il La rend simplement plus
positive. [10]

La civilisation a voyagé avec le soleil. Nous le savons tous. La plus vielle
civilisation est la Chine, et constamment…Et comme la civilisation vient, le
péché s’accumule, et contenue à s’accumuler. Et maintenant, il frappe la
côte ouest. Et le péché vient constamment. 

Lorsque les indiens vivaient ici, il n’y avait pas de péché. Ils avaient des
guerres  tribales.  Mais  lorsque  l’homme  blanc  est  venu,  il  a  emmené  le
whiskey, les femmes, le meurtre, et toute autre chose. Et de façon constante,
le péché s’est accumulé. Comme le péché s’accumule…La Bible dit lorsque
l’ennemi vient comme un fleuve, Dieu le mettrait en fuite. La Parole de Dieu
le mettrait en fuite. La Parole se manifesterait d’avantage, et manifestée
d’avantage. 

Le Saint-Esprit  a en premier est descendu la côte ouest,  un homme de
couleur aux yeux louche, là-bas en Californie. Le Saint-Esprit est descendu en
Californie  avec le  parler  en langues.  Ensuite,  la  campagne  de la  guérison
divine, et nous voici a la fin de temps. Alléluia. Jésus Christ est le même hier
et pour toujours…Le croyez-vous? [11]
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Remarquez, chaque fois que l’antichrist sortait (quatre) sur les animaux
qui  représentaient  son ministère,  alors  Dieu envoyait  un Animal  pour  le
combattre.  Voyez?  Maintenant  regardez  bien.  Donc,  chaque  fois  que
(l’animal montait) son cheval, que l’antichrist montait son cheval, son animal,
pour annoncer son ministère, Dieu aussi, Il envoyait Son Animal, et C’était
Sa monture à Lui, pour annoncer le combat qu’Il allait mener contre lui
(Apo 6 :1-8; Apo 4 : 6-8)

Or, l’Écriture dit que, “quand l’ennemi vient comme un fleuve, l’Esprit de
Dieu lève un étendard contre lui”. Et, donc, quand l’ennemi est sorti, sous
forme  antichrist,  Dieu  a  envoyé  une  puissance  bien  précise  pour
l’affronter.  Et puis,  Il est sorti de nouveau, sous forme de cavalier sur un
cheval roux, une autre couleur, une autre puissance, un autre ministère; Dieu
en a envoyé une autre contre lui, pour le combattre, pour que Son Église
puisse tenir. Il a envoyé le troisième; là encore, Dieu a envoyé Son troisième
Être vivant,  qui est venu faire l’annonce. Il a envoyé le quatrième; Dieu a
envoyé Son quatrième à Lui. Et alors c’est la fin de l’antichrist, et les âges de
l’église aussi se sont terminés au même moment. Regardez bien. Bon. Oh, ça,
c’est vraiment bien!

Bon, nous voyons que le diable, qui montait quatre animaux différents, ça
montrait  quelle  puissance  il  révélait  au  monde;  et  elles  se  sont  toutes
retrouvées à la fin, sur ce cheval pâle, “la mort”. Maintenant examinons les
puissances que Dieu a utilisées dans ces Êtres vivants, pour les combattre.

Le  premier  Être  vivant  de  Dieu,  avec  lequel  Il  a  affronté  l’antichrist,
l’esprit antichrist alors qu’il n’était encore qu’un enseignement. Maintenant,
souvenez-vous,  quand  l’antichrist  a  commencé  sa  course,  c’était  par  un
ministère  d’enseignement.  L’antichrist  a  commencé  sa  course,  par  un
ministère d’enseignement. 

Observez celui qui est sorti pour l’affronter: le lion, le Lion de la tribu de
Juda, qui est la Parole.  Quand son faux  enseignement est sorti,  la vraie
Parole est sortie pour l’affronter. C’est pour cette raison que nous avons eu
un Irénée, un Polycarpe et ces hommes-là, saint Martin. Quand l’antichrist
chevauchait avec son faux enseignement, Dieu a envoyé Son Enseignement
à Lui, la Parole, le Lion de la tribu de Juda,  qui est la Parole manifestée,
dans le Saint-Esprit. Et le Saint-Esprit, qui est la Parole… (Jean 6 :63).

C’est pour ça que, dans l’Église primitive, il y avait des guérisons, des
miracles, des visions, de la puissance, c’est parce que c’était la Parole vivante,
sous la forme du Lion de la tribu de Juda, qui sortait pour combattre cela.
Amen! Vous l’avez saisi, maintenant? Il envoie sa puissance, antichrist; Dieu
envoie  la  Sienne,  la  Parole.  Antichrist,  faux  enseignement;  le  vrai
Enseignement  est  sorti  en  même  temps,  pour  le  combattre!  Donc,  ça,
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c’était la première. Donc, c’était la première Église, l’Église apostolique, qui
est sortie pour l’affronter. [12]
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